Chronique-FAQ #99



La croyance clouée sur sa croix!

01. La croyance religieuse a-t-elle contribué au déploiement des croyances de l'ego dans leur globalité ?

Non, peu importe le type de croyance, celle-ci a vu le jour lorsque les formes de vie occultes se sont emparées de l'espace mental de l'Homme. La religion n'est qu'une forme parmi tant d'autres, elle n'est pas l'emblème de la croyance.

Il faut regarder l'Homme au-delà de sa forme pour voir l'ampleur des forces occultes dans son mental. Le point d'origine de la croyance est attribuable à la pensée qui a été insufflée à l'Homme par les parasites psychiques.

Depuis des millénaires, l'Homme est aux prises avec la croyance. La première croyance de l'Homme a été de croire en la forme de son ego.

02. La croyance en la forme de l'ego aurait-elle dicté le développement de la croyance religieuse ?

La croyance religieuse a vu le jour lorsque le Nazaréen a connecté l'Homme au plan spirituel. D'ailleurs, il a même été considéré comme une forme que de nombreuses personnes idolâtrent toujours à ce jour. Tant et aussi longtemps que l'Homme mettra de la croyance en la forme de son ego, il sera prisonnier de sa propre forme.

Pour que l'illusion de la forme devienne réelle, les parasites psychiques maintiennent l'Homme dans la croyance. L'Homme est aux prises avec la croyance parce qu'il n'a pas d'identité psychique, il n'est pas dans son esprit, voire dans son centre mental. L'Homme se fait balader par les forces occultes dans sa conscience depuis qu'il est présent sur Terre.

03. Comment les adeptes d'une religion peuvent-ils adorer un objet, tel que la croix pour ne citer qu'elle ?

Premièrement, les adeptes d'une religion n'ont pas d'identité psychique, ce sont des êtres qui sont revêtus de personnalités multiples. Autrement dit, la religion est hiérarchisée, dans le sens qu'elle domine et contrôle l'Homme à partir de la croyance en cette forme.

Deuxièmement, les objets sont des formes représentatives des pensées insufflées à l'Homme inconscient. Pour adorer une statue par exemple, il faut que la personne soit elle-même dans une personnalité. Quelle est cette idée de s'agenouiller devant une statue représentant la vierge Marie ? Il faut être complètement déconnecté de sa réalité pour agir de la sorte.

Autrement dit, l'ego se place derrière la forme, il diffracte sa lumière pour nourrir la forme.

about:blank 1/3

04. La passion du Christ cloué sur sa croix représenterait-elle les émotions que l'ego voue à ce culte ?

La passion du Christ est un rappel à la forme, dans le sens qu'elle rappelle à l'Homme qu'il est un être inférieur. Après avoir sacrifié Jésus de Nazareth sur la croix, l'Homme inconscient a vécu une sorte de culpabilité, voire cette émotion qui a envahi la planète et qui a contribué au culte de la passion.

Rien n'a réellement changé aujourd'hui, l'Homme reproduit le même phénomène avec la planète. Il l'a condamnée à mort par le biais de la pollution. L'Homme cupide préfère le profit au détriment de l'atmosphère qu'il respire, il faut être vraiment inconscient pour agir ainsi. L'Homme inconscient met de l'émotion sur le profit qui n'est qu'une forme parmi tant d'autres. Dans ces deux cas de figure, c'est juste la scène qui change, car l'Homme est toujours inconscient.

Pour répondre à la question, ce sont les parasites psychiques qui mettent le corps émotionnel en vibration pour maintenir l'ego attaché à sa forme.

05. L'entité spirituelle est-elle la seule maîtresse d'œuvre dans la croyance religieuse ?

Non, l'entité spirituelle doit avoir l'aval de l'entité primaire qui représente la forme de l'ego. L'entité spirituelle qui veut emprunter la forme de l'ego se doit de contribuer à l'élargissement de la conscience psychologique par la mutation d'une conscience spirituelle.

Ce cheminement entre les deux entités doit être d'un commun accord entre les parties. L'Homme inconscient est le jouet de l'astral, son enveloppe corporelle est utilisée par les forces occultes, voire spirituelles, pour descendre la conscience spirituelle dans cet écosystème psychologique.

06. Peut-on dire que l'entité spirituelle a vu le jour en même temps qu'est née la religion ?

L'entité spirituelle a vu le jour lorsque le Nazaréen a connecté la conscience de l'Homme au plan spirituel. Cela a ouvert la porte à une conscience spirituelle et par défaut aux entités spirituelles qui peuplent cette conscience.

En fait, c'est l'entité spirituelle qui a créé la religion à travers l'orgueil de l'Homme inconscient. Pour s'en convaincre, il suffit de regarder la hiérarchie dans la religion catholique. Ces personnages religieux prennent leur rôle au sérieux, mais dans les faits, ce ne sont que des formes spirituelles matérialisées dans la matière.

Ces formes religieuses ont besoin de la croyance de l'Homme pour exister. D'ailleurs, cette croyance en la religion a commencé à s'effriter, les églises dans plusieurs pays ferment leurs portes, c'est le début de la conscience éthérique qui déloge l'Homme de la conscience spirituelle.

07. Qu'en est-il du corps spirituel à ce stade de la croyance?

Chaque corps subtil est associé à un plan d'évolution pour la construction du corps subtil. Le corps spirituel est un corps subtil qui s'est construit durant la traversée de l'ego sur ce plan de conscience, il en est de même pour tous les autres corps subtils.

Le corps éthérique s'est développé à partir de la réflexion de la lumière du double éthérique. Plus l'ego va intégrer cette lumière éthérique dans son mental, plus il va s'éthériser dans la matière.

Pour répondre à la question, il faut regarder le corps spirituel au-delà de sa forme pour ne plus être dans la croyance. Le corps spirituel ainsi que tous les autres corps subtils ont été forgés à partir de la lumière de leur plan de conscience respectif. Un jour, tous les corps subtils se refroidiront pour former un canal qui connectera l'Homme à l'éther de sa conscience.

08. Le basculement de la conscience animale en une conscience spirituelle aurait-il rencontré un bug contrôlé ?

Le bug n'existe pas, tout est une question d'évolution de la conscience. Le basculement de la conscience est en fait une mutation de la conscience. Autrement dit, chacune des consciences contribue à élever la conscience primaire.

about:blank 2/3

Une conscience s'apparente un embryon dans le ventre d'une femme enceinte, cet embryon doit muter pour se compléter afin de créer un corps de carbone pour supporter une conscience. La mutation de la conscience fait partie de son expansion, tout est évolution.

09. Par quoi est remplacée une religion en perte de vitesse et en perte d'adeptes ?

Les religions seront remplacées par la réalité de l'Homme. La religion était la phase finale d'une évolution spirituelle chez l'Homme inconscient. Les prises de conscience viendront remplacer les religions pour permettre à l'Homme de prendre conscience de sa réalité.

L'individualisation de l'Homme va le forcer à quitter toute forme de religion, car la religion maintient la division dans l'Homme à travers la croyance en cette forme. Les prises de conscience seront de plus en plus conséquentes dans le mental de l'Homme, à un point tel que l'Homme demandera à savoir.

10. L'ego en quête de croyances religieuses a-t-il peur du vide de sa conscience ?

Lorsqu'un ego est en quête de croyances religieuses, cela signifie que la construction de son corps spirituel n'est pas terminée. Sans le savoir, l'ego est poussé à vivre dans cette croyance religieuse, il est en quelque sorte sur la chaîne de montage de son corps spirituel.

Pour répondre à la question, un ego aux prises avec la croyance a besoin de supports spirituels pour traverser ce plan de conscience. De ce fait, il devient évident que l'ego craint le vide parce qu'il est dans une personnalité spirituelle. La peur ne vient pas de l'ego, mais plutôt des parasites psychiques qui occupent la personnalité de l'ego.

Les parasites psychiques craignent le vide, car le vide, c'est l'ego dans son centre mental. Donc, un ego qui plonge dans le vide sidéral de sa conscience, c'est un être qui prend conscience qu'il doit se délester de tous ses supports psychologiques et spirituels.

Pour faire simple, l'ego qui plonge dans le vide sidéral de sa conscience quitte consciemment sa personnalité et les parasites psychiques qui occupent cet espace mental.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas Région : Québec, Canada Courriel : michel@mtc-qc.ca

Retour

Télécharger cette chronique au format PDF

Mise à jour : 07-08-2023 Fiche: id-001185

about:blank 3/3